



Antwort zur Anfrage Nr. 0717/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Bretzenheim zur Sitzung am 28.04.2010 betreffend **Zukunft des Wertstoffhofs am Ostergraben in Bretzenheim**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1

Bleibt der jetzige Wertstoffhof am Ostergraben auch nach Fertigstellung der „Coface-Arena“ erhalten oder nicht?

Antwort:

Nach den bisherigen Kenntnissen des Entsorgungsbetriebes ist die eigentliche Fläche des Wertstoffhofes von der Baumassnahme der Multifunktionalen Coface-Arena nicht betroffen. Von einer Verlagerung der Einrichtung wurde bisher nicht ausgegangen.

Der Wertstoffhof befindet sich auch außerhalb der geplanten neuen Straßenbahntrasse nach Mainz-Lerchenberg.

Es ist jedoch nicht auszuschließen, dass ggf. bei Heimspielen die Öffnungszeiten des Wertstoffhofes geändert werden müssen, wie dies zur Zeit beim Wertstoffhof Hartenberg/ Münchfeld im Dr.-Martin-Luther-King-Weg praktiziert wird.

Frage 2

- entfällt

Mainz, 27. April 2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter